

Artikel vom 26.10.2020

Lüftungsanlage für Grundschule



Antrag auf Ausstattung der Lüftungsanlage in der Grundschule zum infektionsschutzgerechten Lüften

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Lüftungsanlage der Grundschule infektionsschutzgerecht ausgestattet wird

Begründung:

Die Zahlen der Corona Infizierten gehen sprunghaft nach oben und eine Lösung der Pandemie ist für die kommenden Monate nicht in Sicht und so werden wir mit der Problematik auch im Winter 2021/2022 beschäftigt sein.

Wichtig ist der Austausch der Luft in geschlossenen Räumen. Damit dies aber nicht nur mit geöffneten Fenstern gewährleistet wird, ist eine Ausstattung mit Virenfiltern oder anderen technischen Anlagen notwendig. Hierfür gibt es lobenswerter Weise ein Sonderprogramm der bayrischen Staatsregierung, die diese Ausstattung schnell und unbürokratisch unterstützt. Siehe hierzu die Pressemitteilung des Kultusministeriums:

<https://www.km.bayern.de/pressemitteilung/11861/kultusministerium-foerdert-luftfilter-in-schulen->

[kultusminister-michael-piazolo-wir-unterstuetzen-kommunen-und-gemeinden-schnell-und-unbuerokratisch.html](#)

Um zu den ersten zu gehören, die dies in Anspruch nehmen können, müssen wir jetzt handeln.

Wir bitten diesen Antrag ohne materielle Prüfung in der Gemeinderatssitzung am 29.10.2020 zu behandeln, damit wir keine Zeit verlieren.